



実川たかし県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

空港周辺への企業誘致を訴え!

立地優位性飛躍的に高まる

2月県議会一般質問に登壇

実川議員
成田空港の更なる機能強化の合意の際、私の地元である横芝光町は町の発展を目指し、苦渋の決断を下した

経緯があります。県とも、こうした町の思いもつかりと受け止めながら、関係市町との連携の下、地域ポテンシャルを活かし、積極的な企業誘致に取り組んでいただきたい。

業誘致に取り組んでいくのか。
森田知事 空港周辺地域は、空港の更なる機能強化や圏央道の整備進展により立地優位性が飛躍的に高まることなどが期待されており、県では、企業立地動向を把握するため、昨年9月から

関連産業の今後の発展を期待する意見が多く聞かれました。

用地の確保が必要不可欠だと思います。現在、いくつもの市町では、産業用地確保に向けた具体的な動きが進められているので、ぜひとも、前向きな支援をお願いします。

合わせて、昨年県が実施した企業の立地動向のヒ

成田空港南側の山武郡選出で、自民党的実川隆（じつかわ・たかし）県議は、2月定例県議会の一般質問に登壇し、成田空港の機能強化に伴い、地域に経済効果が見込まれる企業誘致の推進を第一に掲げ、森田知事の見解をただしました。知事は「空港の機能強化や圏央道の整備進展により、企業の立地優位性は飛躍的に高まる」とし、中でも航空会社の整備統合によつて、空港関連産業の今後の発展が期待されるとの展望を明らかにしました。実川県議は、ほかにも東千葉メيديカルセンター（MC）による地域の医療機関との連携強化などを訴えました。実川県議の主な質疑を特集しました。



自席から再質問と要望を述べる寒川豊議

実川議員 東千葉メディカルセンター（MC）は、昨年5月に地域医療支援病院の承認を受け、地域の医療機関との紹介・逆紹介などを進めていると聞いています。今後、地域の中核的な医療機能を維持するためには、地域の自治体病院との役割分担や連携を深めいくことが重要だと考えます。

平成30年度第3四半期までの実績は、紹介率59%逆紹介率80.3%で、それぞれ前年同期と比較して7・5ポイント、10・5ポイント増加しています。また

そこで伺います。東千葉
MCの地域医療支援病院と
しての実績はどうか。

CTやMRIなどの医療機器の共同利用は40件、医療従事者向けの研修を12回開催したところです。

設立団体等で構成する地域医療支援病院運営委員会を設置し、地域医療支援病院としての機能の充実に努めているところです。

る地域の医療機関の役割分担や連携を促進していくとともに県がリーダーシップを発揮し、本地域における医療連携を促進するよう要望します。

●山武郡や県政へのご意見、ご要望をお寄せください。

実川たかし 県議事務所

立地企業補助金の見直し方針

若者の雇用の場の創出を 正規雇用の拡大へ支援策



本会議場に登壇した實川県議

雇用創出支援制度

実川議員 私は、若者が

自分の生まれ育った町で住み続け、結婚、子育てといつ

た安定した家庭を築けるよ

うな雇用の場の創出、とりわけ正規雇用の拡大に取り組む立地企業に着目した支援策を図ることが大変重要な

とを考えます。そこで伺います。立地企業補助金の雇用創出支援制度について、これまでの認定状況はどうか。また、今後どのような見直しを行

うのか。

商工労働部長 雇用創出

支援は、雇用を生み出す企

業への支援を図るため、製造業や研究所など、幅広い業種を対象に、正規、非正規の雇用者数に応じて助成する制度として、平成26年度に創設したものです。

これまでに、述べ42件、約2千5百名の計画認定を行ってきましたが、立地企業補助金の見直しに合わせて、当該正規の約1・7倍となりました。

県としては、地域における正規雇用の確保が、若者の地

元定着や地域経済の活性化を図る観点から大変重要なことを考えています。

立地企業補助金の雇用創出支援制度について、これまでの認定状況はどうか。また、今後どのような見直しを行

うのか。

実川議員 指導を担当する教諭においては、地域の中で新たに進出した企業の情報が分からぬといった声がある一方で、企業側でもハローワーク等の就労支援機関の支援策が十分活用できていないなど、

雇用創出支援制度についても必要な見直しを要望します。

この箇所が完成す

ることとは、安全性の向上にもつながりますので、

早期に完成していただくよ

う要望します。

この箇所が完成す

ることには、安全性の

向上にもつながりますので、

早期に完成していただくよ

う要望します。

この箇所が完成す